

GARCÍA CONDE, José

Sacerdote (1927-1978)

Nacimiento: Villarino del Río (Orense), 24 de agosto de 1927.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1945.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 26 de junio de 1955.

Defunción: Sevilla, 22 de septiembre de 1978, a los 51 años.

Nació el 24 de agosto de 1927 en la aldea orensana de Villarino del Río. Hijo de una familia profundamente cristiana, ingresa en el aspirantado de Montilla en 1941. Hace en San José del Valle el noviciado, rubricado el 16 de agosto de 1945 con la profesión temporal; los estudios filosóficos en Utrera-Consolación (1945-1948); el trienio pedagógico-práctico en Cádiz (1948-1951) y en Madrid-Carabanchel Alto, los estudios teológicos, coronados con la ordenación sacerdotal el 26 de junio de 1955.

Estrena su sacerdocio como catequista en Cádiz, y durante el trienio 1956-1959 vive en la casa de Triana mientras estudia Ingeniería Técnica. Y de inmediato durante 13 años (1959-1972) ejerce su sacerdocio entre los jóvenes de la Universidad Laboral de Sevilla. Confesor buscado y siempre dispuesto, pasaba largas horas cada semana dedicado a este ministerio, donde él cultivó intensamente su espiritualidad y desde el que hizo tanto bien. La gente se le acercaba porque se sentía ante la figura de un sacerdote auténtico e íntegro.

En 1972 lo destinan al aspirantado de La Palma del Condado para llevar la administración. Al año siguiente lo encontramos de nuevo en medio de los jóvenes de formación profesional, pero esta vez en la casa de la Trinidad. Siempre con sus preferidos, los jóvenes profesionales, en 1977 es destinado a dirigir la Escuela de Maestría Industrial de Jerez de la Frontera. Apenas tuvo tiempo de hacer un planteamiento de sus vivencias sacerdotales de cara a los hermanos y jóvenes a quien tanto quería: a los pocos meses unos achaques, a los que no dio importancia, revelaron un mal canceroso.

Muchas veces, celebrando la eucaristía en el lecho del dolor, se podía percibir la conciencia del valor de sus sufrimientos y la preparación inmediata a su personal Pascua, que le sobrevino el 22 de septiembre de 1978, a los 51 años de edad.